
Formazione  Professionale,
maxi esodo verso Priolo

Formazione Professionale, rivolgimenti in Sicilia. Inizia
il maxi esodo verso il Ciapi di Priolo. Dopo che la Regione

ha  deciso  di  espellere  lo  Ial  dal  sistema  regionale  che
finanzia  la  formazione  con  fondi  pubblici,  i  dipendenti
dell’ente vicino alla Cisl migrano al centro di Priolo, ente
di  formazione  pubblico.  Stessa  strada  prenderanno  anche  i
dipendenti degli enti Aram, Lumen, Ancol, Aiprig coinvolti
nell’inchiesta  di  Messina  sulle  truffe  nel  settore  della
Formazione.

 

Priolo,  una  caserma  per  i
Vigili del Fuoco

L’assessorato  regionale  all’Economia  pronto  a  concedere  ai
Vigili del Fuoco, in comodato d’uso gratuito, l’immobile che a
Priolo ha sin qui ospitato prima l’ufficio speciale per il
piano di risanamento ambientale e poi gli uffici Irsap. A
regime,  dovrebbero  ospitare  28  vigili,  16  dei  quali  già
distaccati a Priolo. “Un importante intervento di protezione
civile per l’intera zona industriale”, commenta il deputato
regionale,  Bruno  Marziano.   “Un  risultato  ottenuto  grazie
all’impegno  e  all’attenzione  delle  rappresentanze
territoriali. Immagino che anche altri colleghi parlamentari e
diversi  rappresentanti  della  Provincia  si  siano  mossi  in
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questa direzione. E’ un esempio di buona politica e di reale
interesse nei confronti delle esigenze del territorio. Con
questa caserma dei vigili del fuoco la nostra provincia ha
fatto un passo in avanti nel campo della Protezione civile”,
puntualizza ancora il presidente della commissione attività
produttive dell’Ars.

Crisi, Sanzaro "bacchetta" la
politica: "Basta bugie.Nessun
segnale di ripresa"
“Mente chi, in provincia di Siracusa, parla di segnali di
ripresa”. Non lascia spazio ai dubbi la dichiarazione del
segretario generale dell’Ust Cisl territoriale, Paolo Sanzaro,
dopo la riunione convocata con i rappresentanti di categoria
del  settore  industria.  “Bastano  i  numeri  del  bollettino
Siracusa – spiega Sanzaro – per smentire qualsiasi vento di
ripresa annunciato dai professionisti della politica. Nella
nostra  provincia  emerge,  al  contrario,  in  tutta  la  sua
gravità,  una  crisi  strisciante  che  ha  comunque  i  propri
responsabili”. Il segretario della Cisl ha discusso con i
segretari di Femca, Filca e Fim, Sebastiano Tripoli, Paolo
Gallo e Gesualdo Getulio della fermata del sito Versalis, che
proseguirà  fino  al  5  novembre  prossimo.  Al  centro  della
riunione anche il difficile autunno che si prospetta per la
zona industriale. “La riconversione del sito Eni rappresenta
sicuramente una boccata d’ossigeno reale per l’occupazione di
settore – sottolinea Sanzaro– Resta, però, un momento isolato,
che dobbiamo essere capaci di inserire in un piano di sviluppo
articolato  e  complessivo.  Siamo  certi  che  le  perplessità
manifestate  nel  corso  dell’incontro  avuto  in  Confindustria

https://www.siracusaoggi.it/crisi-sanzaro-bacchetta-la-politicabasta-bugie-nessun-segnale-di-ripresa/
https://www.siracusaoggi.it/crisi-sanzaro-bacchetta-la-politicabasta-bugie-nessun-segnale-di-ripresa/
https://www.siracusaoggi.it/crisi-sanzaro-bacchetta-la-politicabasta-bugie-nessun-segnale-di-ripresa/


sono state comprese da Versalis e che le stesse serviranno a
garantire una maggiore qualità per i lavoratori impiegati in
questo periodo di fermata”.Il rappresentante sindacale torna
sui  numeri  della  crisi.  “In  tre  anni,  nel  settore  edile,
abbiamo  perso  oltre  2700  posti  di  lavoro  e  registrato  la
chiusura di poco più di 500 aziende. Tra i metalmeccanici
continuiamo, purtroppo, a viaggiare su cifre alte- continua-
sono  almeno  2800  quelli  coinvolti  tra  cassa  integrazione,
mobilità e disoccupazione. Il settore chimico ed energetico
trarrà  beneficio  dalla  riconversione  di  Versalis  ma,  allo
stesso tempo, bisogna agire per sbloccare tutti i progetti
presentati che dimostrano, tra l’altro, la strategicità di
questo polo industriale”. La Cisl chiede, come ha fatto nei
giorni  scorsi  anche  la  Cgil,  lo  sblocco  della  stasi  che
riguarda i progetti di alcune tra le principali infrastrutture
in  programma,  dal  completamento  della  “Siracusa-Gela”  al
raddoppio  della  “Catania  –Ragusa”,  passando  per  la
realizzazione  del  Porto  turistico  di  Siracusa  e  per  il
potenziamento della struttura portuale di Augusta. “Nessuno-
avverte  Sanzaro-  tenti  di  relegare  questo  territorio  ai
margini”.

Pachino,  incendio  in  un
appartamento di via D'Agata
Incendio, ieri sera, in un’abitazione di via Corrado D’Agata,
a Pachino. L’allarme è scattato poco prima delle 19.00. Le
fiamme sarebbero divampate a causa di un guasto elettrico. Il
tempestivo  intervento  dei  Vigili  del  Fuoco  Volontari  ha
evitato che il fuoco, che si era originato all’interno di una
stanza  al  primo  piano  dell’edificio,  si  potesse  propagare
all’intera  abitazione.  Al  termine  delle  operazioni  di
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spegnimento,  che  si  sono  protratte  per  oltre  un’ora,
l’appartamento  è  stato  dichiarato  agibile.  I  proprietari,
fortunatamente, non si trovavano in casa quando è divampato
l’incendio.

Guardia  di  Finanza,
avvicendamento a Pachino

Avvicendamento al Comando della Brigata Guardia di Finanza
di  Pachino.  Cambio  della  guardia  tra  il  maresciallo

Antonino Gianno, 48 anni che lascia dopo 13 anni il centro a
sud del capoluogo e il maresciallo Carmelo Lombardo, 49 anni.
Lombardo è stato impegnato in diversi reparti di confine nel
nord Italia. 

 

Polo  petrolchimico,  Marzana
chiede  al  Governo  più
attenzione
Più attenzione verso le problematiche della zona industriale
di  Siracusa  da  parte  del  Governo.  La  chiede  la  deputata
siracusana  del  Movimento  5  stelle,  Maria  Marzana.  Secondo
l’esponente del movimento di Beppe Grillo, il petrolchimico
della  provincia  non  sarebbe  tenuto  nella  dovuta
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considerazione. “Non abbiamo certamente problemi meno gravi di
Taranto  –  eppure  da  Roma  non  si  rileva  il  dovuto
interessamento. Faremo quanto possibile da pungolo- prosegue
Marzana-  così  come,  in  commissione  Cultura,  di  cui  sono
componente, metterò in evidenza le potenzialità di Siracusa
come  possibile  capitale  europea  della  Cultura.  Abbiamo  le
carte  in  regola-  conclude  la  parlamentare-  e  soprattutto
abbiamo bisogno di una svolta per superare la crisi economica
in corso, con tutti i mezzi possibili”.

Floridia, niente mora per chi
paga in ritardo la Tares
Nessun aggravio per i cittadini che non pagano entro oggi la
prima  rata  della  Tares.  Il  sindaco  di  Floridia,  Orazio
Scalorino rassicura quanti, in questi giorni, hanno espresso
preoccupazione  per  non  avere  ancora  ricevuto  alcuna
comunicazione circa l’importo dovuto per il primo versamento
della  nuova  tassa  sui  rifiuti.”Abbiamo  approvato  un
regolamento con il quale tentiamo di andare incontro alle
esigenze di commercianti e artigiani-spiega Scalorino- e nel
frattempo abbiamo appreso di un’ulteriore proroga, concessa
alle amministrazioni comunali, per l’approvazione della nuova
manovra economica. Ci sarà tempo fino alla fine di novembre”.
Il  sindaco  di  Floridia  non  nasconde  le  difficoltà  che  il
Comune è costretto ad affrontare. “E’ un problema di tutti gli
enti locali- chiarisce il primo cittadino- Manca liquidità e
chiarezza  sulle  prospettive  future  e  anche  la  Regione  si
mostra  sorda  alle  esigenze  del  territorio”.  Nonostante  un
quadro  desolante,  l’amministrazione  comunale  avrebbe
introdotto delle misure in grado di alleggerire la pressione
sui cittadini. Per chi adotta un cane randagio -esemplifica
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Scalorino – garantiamo una riduzione del 100 per cento sulle
spese variabili per il primo anno; del 50 per cento per il
secondo e del 30 per cento per il terzo. ulteriori sconti
sulla tassa sui rifiuti sono stati introdotti, invece, per i
cittadini virtuosi che dimostrano di effettuare la raccolta
differenziata  e,  in  misura  ancora  maggiore,  per  chi  fa
compostaggio in casa”

 

Canicattini,  aggiudicati  i
lavori per il nuovo lotto del
cimitero comunale
Affidati i lavori di realizzazione di nuovi loculi al cimitero
comunale di Canicattini. L’appalto riguarda, nel dettaglio, 84
loculi da costruire nella nuova struttura , per poco meno di
74 mila euro complessivi. Soddisfatto l’assessore ai Servizi
cimiteriali,  Salvatore  La  Rosa.  «In  questi  anni  –  spiega
l’esponente  della  giunta  retta  da  Paolo  Amenta  –  abbiamo
avviato un programma di completamento dei lotti del nuovo
Cimitero, assegnando le aree e i locali a quanti ne hanno
fatto richiesta, senza lasciare indietro nessuno. Un percorso
che ha anche avvantaggiato le imprese edili della città”.
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Sanità,  nove  infermieri  in
più  all'Umberto  Primo  e  un
ginecologo al Trigona
Nove nuovi infermieri in servizio all’ospedale Umberto Primo
di  Siracusa  dal  primo  settembre  prossimo  e  un  medico
ginecologo al “Trigona” di Noto,al lavoro dal primo ottobre.
Il commissario straordinario dell’Asp di Siracusa Mario Zappia
ha firmato questa mattina i contratti di assunzione a tempo
indeterminato dei vincitori per scorrimento della graduatoria
concorsuale  del  bacino  orientale  della  Sicilia  per  la
provincia. La firma è avvenuta nel corso di una cerimonia
solenne con la lettura della formula del giuramento di fedeltà
alla Repubblica, alla presenza del direttore amministrativo
Vincenzo Bastante, del coordinatore sanitario del Distretto
ospedaliero  SR  1  Alfio  Spina  e  del  direttore  di  Affari
generali e Risorse Umane Corradina Savarino. Zappia ha chiesto
ai nuovi assunti di prestare attenzione, oltre agli aspetti
legati allo svolgimento del proprio lavoro, anche al rapporto
con  i  cittadini,  che  sia  all’insegna  della  cortesia  e
dell’umanità.  I  nuovi  infermieri  dell’ospedale  di  Siracusa
sono Maria Sebastiana Lanza, Santo Pagliaro, Maria Centorbi,
Stefania Iozzia, Elia De Luca, Elena Urso, Concetta Magnano,
Assunta  Maria  Catalano,  Patrizia  Formosa,  mentre  il  nuovo
dirigente ginecologo di Noto è Francesco Accolla.

Lentini,  guasto  alla  rete
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idrica.Disagi per i cittadini
Rubinetti a secco a Lentini. La Sai8 ha comunicato che a causa
di  una  ingente  perdita  alla  conduttura  di  adduzione
principale, potranno verificarsi interruzioni della fornitura
idrica in tutto il territorio comunale. Le squadre di pronto
intervento sono al lavoro per riparare il guasto. La società
non ha fornito notizie precise sulla tempistica prevista per
il ripristino del servizio.
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